あたたかいお気持ちありがとうございます



那須町シルバー人材センター様から門松1対を寄贈いただきました (12/23) 役場正面入口)



株式会社Spes様から寄付金をいただきました(12/22 町長室)



余笹川流域連携ネットワーク様から寄付金をいただきました(12/8 町長室)

5月に開催した那須町高久乙の洋画家(故)田原輝夫氏の遺作展においてご来場いただきました皆様から頂戴したお気持ちを妻のふさ子様から那須高原小学校に寄付していただきました。

12月9日に校長が自宅を訪れ、寄付金を特別支援教室の備品購入に活用した報告と子どもたちからの感謝のお手紙、校長からの感謝状を贈りました。

自宅にはオオタカの親子やライトアップされた岩観音、茶 臼岳などが描かれた作品が多数保管されていますので、ご興 味のある方はご連絡のうえ、ぜひご覧ください。

■問合せ 田原ふさ子 ☎090-4752-6518





11月29日、町文化協会に所属する髙瀬忠一様から、コロナ禍で社会全体が暗くなっている中、絵を見た方が明るい気持ちになるようにと願いを込めて、同氏が制作し、2019年度第23回日仏現代国際美術展で新作家賞を受賞した絵画「色彩のコンポジション」を寄贈いただきました。

絵はゆめプラザ・那須で展示しています。

12月19日、株式会社いづみや(お菓子の城)片桐会長からクリスマスケーキ80個を、みちのく民芸店(湯本)藤田代表からおもちゃ入りお菓子約500個を町内6保育園の園児にいただきました。

伊王野保育園の子どもたちは、大きな声で「ケーキとお菓子ありがとうございました」と、満面の笑みで感謝の気持ちを伝えました。





11月30日、旧黒田原中学校の卒業生3人(平山翔太さん、磯原一さん、大島佑太さん)から那須中央中学校に、自分たちで作った新米を寄贈いただきました。寄贈後、卒業生へのインタビュー動画が撮影され、給食で新米を振る舞う際に放送されました。(写真左)平山さんは「もっと地元のお米を食べて欲しい」と地産地消の大切さを語り、(写真中央)磯さんは「いっぱい食べて勉強と部活を頑張ってください」と激励のメッセージを送りました。